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Unos 20 alumnos de Rossello piden 
ante Educació el transporte escolar 

Los jóvene s estudia n 
en Lleid a al negars e a 
ir a los barracone s del 
ÍES deTorrefarrer a 

El consistori o paga el 
bus hasta la capita l del 
Segriá y solicit a que el 
Govern se haga cargo 

El Departamen t dice 
I que no puede hacer 

excepcione s ni ceder a 
hecho s consumado s 

ROSSELLO 
ACN 

Unos 20 de alumnos de pri-
mero de ESO que estudian 
en el ÍES Manuel de Mont-
suar de Lleida y viven en Ros-
selló (Segriá) se manifestaron 
ayer ante los Servéis Territo-
rials d'Educación en Lleida 
para reclamar que el Depar-
tament les facilite transporte 
escolar. Las familias afecta-
das se sienten "dolidas" por-
que el Educació les ha saca-
do un servicio que ya tenían. 
El alcalde de Rossello, Jau-
me Fernández, que da apoyo 
a las familias, considera que 
Educació ha suprimido es-
te autocar porque los afec-
tados se han negado a cam-
biar a sus hijos de escuela. El 
Departament quiere que es-
tos alumnos estudien en los 
nuevos barracones de Torre-
farrera, pero los afectados di-
cen que lo harán cuando se 
construya el instituto. 

Las familias de los 20 alum-
nos de Rossello que estudian 
primero de ESO en el ÍES Ma-
nuel de Montsuar de Lleida, 
los escolares y el equipo de 
gobierno del Ayuntamiento 

de Rossello se han manifes-
tado ante los Servéis Territo-
rials d'Educació de Lleida pa-
ra pedir que el Departament 
se haga cargo del coste del 
transporte escolar de estos 
estudiantes. 

Los alumnos de Secundaria 
de Rossello tienen asignado, 
desde este curso, el institu-
to de Torrefarrera, en lugar de 
Manuel de Montsuar, como 
hasta ahora. Sin embargo, 
estas 20 familias de Rosse-
llo han querido seguir llevan-
do a sus hijos al ÍES Manuel 
de Montsuar porque el Insti-
tuto que acogerá Torrefarrera 
no estará hecho hasta dentro 
de cuatro o cinco años. 

El alcalde de Rossello, Jau-
me Fernández, se reunió el 
día 28 de abril con el titular 
de Educació, Ernest Mara-
gall en Barcelona, y se com-
prometió, según Fernández, a 
resolver la situación. No fue, 
sin embargo, hasta el 13 de 
septiembre, cuando ya había 
empezado el curso, que lle-
gó una notificación de Educa-
do diciendo que los alumnos 
de Rossello sólo tenían asig-
nado el instituto de Torrefa-
rrera y por lo tanto desapare-

Los alumno s acompañado s del alcald e de Rossell o se manifestaro n ante Educaci ó 

cía el servicio de autobús que 
siempre los había trasladado 
hasta Lleida. El autobús que 
utilizan ahora, de momento, 
está financiando el Ayunta-
miento de Rossello. 

El delegado de Educació, 
Antonio López, dice que el 
servicio de ÍES de Torrefa-
rrera es satisfactorio aunque 
sea en módulos prefabricad y 
que no hay razón obejtiva pa-

ra que los alumnos de Rose-
llo se nieguen a i ra Torrefa-
rrera. López dice que Roselló 
no puede ser una escepción y 
que no puede ceder a los he-
chos consumados. 


